
FEDERACION SALVADOREÑA DE AJEDREZ ,:-:. t~? 
PALACIO DE LOS DEPORTES, SAN SALVADOR, EL SALVADOR, C.A GENS UNA SUMU; 

San Salvador, 28 de marzo de 2019. 

Licda. María José Tamacas Guerra 
Oficial de Información !NDES 
Presente. 

Estimada Licda. Ta macas: 

Reciba un cordial saludo de mi parte, en espera que todas sus actividades estén llenas de 
éxito. 

Que vengo a evacuar el requerimiento de información de fecha 22 de marzo de 2019, y al 
respecto con mucho respeto, hago las siguientes consideraciones: 

l. Respecto de la solicitud contenida en el numeral 1, vengo a presentar copia de la 
última acta de Asamblea General Ordinaria de Federacion Salvadoreña de Ajedrez 
año 2018. 

11. Referente al tema del padrón pueden remitirse al sitio web 
http //www ajedrezenel 1lvador org/padron ae la asamblea-ordinaria 2019/ dónde 
encontrarán el listado de asamblelstas para la Asamblea General Ordinaria a 
realizarse el 30 de marzo del 2019. 

Que en caso exista necesidad de ampliar algún punto de los contenidos en estos 
info,ines quedarnos a sus órdenes para inejoi provee, al soiicitanle. 

S:n más por e! momento, me suscribo de usted. 



,~.:,;.~¡\·i/1;_1:h \.:.!-!'-H:¡1/\l OlWINAtu.ü, 

DE 1 ;:, F::DERAC!Óf,J 5:\LV,\Dcncft,.'\ D[ t\JEDnE, ,:zur:. ?UEDE ABREVIARSE "FSA" 

VEINTIOCHO DE ABRIL DE DOS MIL DIECINUEVE. 

E;¡ !o ..:iudctJ de San :,aivador, Departamento de San Salvador, a las catorce horas con treinta 

rnitlllios del día veintiocho de abril del año dos mil dieciocho, reunirlos en e! cubículo de !;1 

Federación Salvadoreña de Ajedrez, ubicado en la Alameda Juíln Pablo Segundo, Centro de 

Gobierno, Pal,11-:io fi.Jacíonal de !os Deporte:!:. Carios Ei Famoso Hernández, San Salvador, siendo 

este el lugar Y el dia señalado para celebrar Asamblea General Ordinaria de t.i Federación 

SaJvadoreña de Ajedrez, de acuerdo a !a convocatoria girada para los miembros de esta 

Federación, el día seis de abril del corriente año,. SP. establece la sesión, 12. cu;_¡\ fu~ pr€:5\dlda por 

el licenciado Efraín Alexis Segura Valenzuela, Presidente de la FSA; estando presente además, el 

señor David Ernesto Blanco Chávez, Vrcepresidente de la FSA, el Licenciado Jorge Alberto Ancheta 

Aguirre, Tesorero de la FSA; el Ingeniero Davld Alberto Umaña Chamagua1 Secretario de ta FSA; y 

el Ingeniero Joaquín Montenegro, Vocal de la FSA, y además, están presentes en su calidad de 

observadores e( Licenciado Marco:; floras del defiafldmento jurídico ciel lNLJES, sin contar con 

representación del Comité Olírnpi::.r:: ÓF. FI S2;iv2dor, no obstante haber sido convocados de 

acuerdo a lo que estipulan los Estatuto:)'.~ d;• j¡; f 5:l',; pr:.:,cediendo a s.u desarrollo de la siguiente 

manera: ESTABlECIIVlfENTO Of. QUOffü\\1l, ,.i; ':;,,; -::J:i·i:·,.:-=: horas se realizó el primer liarnado a ios 

miembros de la asamblea, sin que se cumpfi,ero. ':!'. r11w,no requerido por el artículo veintinueve 

de los estatutos de la FSA. Por lo que a las catorce horas treinta minutos se realizó el segundo 

llamado, v@rifir;rnrlo I.J pr~sencia de C!ncuent-a y cinco miembros de ciento diec1siete posibles, de 

acuerdo al padrón elaborado y dado a conocer oportunamente por la FSA, de los cuales hay doce 

que están siendo representados por otro miembro, cumpliendo con el procedimiento establecido 

por !os estatutos, en e! artícu!o veintiuno según consta en las hojas de registro de mleff1bros que 

se completaron previo al inicio de este acto, por ende, cumpliendo el quorum respectivo, se 

decide constituir la asamblea general ordinaria en segunda convocatoria e iniciar con el 

uJ1w<.imiento de ia agenda establecida. APROBACiÓi~ DE LA AGENDA. 1:/ Presidente de ia F~A 



,iµi:.•rttrrJ la s2j()j¡ infor11i,mdo a io:i miembro-; del motivo de b asan-thlcíl, 1;:xhortc.ndu a los 

,1dr11·0, µarquee ~;;,:, des;.irrollaba en est<1 fechc1 In ascunblea genera!, dadc que no :;e CL1111p1ió et 

quorum establecido por los estatutos, en primera y segunda convor~tori;:i hPrh;:i~ ~íl '=! ::'-:,,q~k.1 

rne;;; C2 rnc1r;:o. i:f miembro Césnr Medrano propon(' c1 la as<1mbl1::u que se nombre una comisión 

P,'W! i'i.~v!sar !os fonnulario:, de representación Je /u.s miembros que optaron por ello, propuesta 

q,1e 1u:::go de? S'2r discutida se llevó a votación, stendo rechazada porque treinta y cinco n1ler:1bros 

votaron para que se siguiera con el conocimiento de la agenda de la Asamblea. A continuación se 

procedió a la votación para aprob;¡r la ap;enda planteada por la Junta Directiva, la cu.i! -fue 

aprobad.:J con cincuenta y un votos. Posteriormente el miembro Juan Arnu!fo Duarte propuso a 

!<1 Asamblea cambiaf el urden de conocimiento de los puntos de agenda planteados por la Junta 

Directiva de la FSA, a efectos de iniciar con el punto de usa único de! rating internacional para los 

atletas de la FSA, misma que fue conocida y aprobada por la Asamblea con cuarenta y seis votos 

a favor. PUNTO UNO. USO UNICO OFt RATlNG !NTERNACION.l\L PARA LOS ,!\TLETAS DE LA FS.ll.. 

El presidente de la FSA cedió la palabra al miembro Luis Liévano a efectos que presentará el 

refe(¡do punto, posteriormente a elio, ei Presidente expiicó ia forma en que se haría !a transición 

del rating nacional al internaciona!1 y e/ aumento que se tendría que dar en el cobro de todos los 

eventos para dinamizar Ja iniciativa, ius:~;o d€ cfr,c·~tirse el tema, siendo las dieciséis horas con 

uo·,,~t-kñir- m·,nu+.-,r '1 h .... hiñnrloco ·e· ,i-' ..;,. Poi ., 1 •••• ,, ... , , ¡.., , ..... r..,,.¡d, h"'~- -l-n..J - --·- .Je C'"(l 1,--.r,1-rA ,._,e,.,.:,.,,,,. ~v->y,,u.,,<.:,,u .,._, \.,;_,.·,¡,_._:·.··~'-''·"'"''<,<a;c,r::11 a u1a,~lt:IUU!.:.:,Lt:U 11~ UC!~lh 

Y CUATRO ASAMBLEISTAS, se procedió,,!;; ·,oPuon respectiva, dando como resultado que la 

, .. , ... i..r~ ... no ... - ........ o· '· p,,.,.,,,,,,.d--. .. ¡ .. , ... -,,. .. ,,, · · ·- · · '"---··1 ..J~ .. _ .. __ -- -o-'·a ,. v·-'~t··rü- º""',·'~,v,'-\.:ia )IIJll:O ¡ QO..l;;J-1~ IQ up ... ;:;.;,~a ¡.; .:i••t-;;;cH.,,., <.,d: :..;!I ----'''11 <.l,:" VVLU.) l:11 i... llli Ut: t!ltl ll ,..!,. •U .. 

DOS. PRESENTACION DE LA MEMORIA At~IJ!l.c DI: Lil.BORES AÑO 2017. El Presidente de la FSA 

procedió a la presentación de la rnemoria y luego de discuiida, habiéndose revisado e! quorum a 

las dieciséis horas con cincuenta y siete minutos, siendo este de CAURENTA Y NUEVE 

ASAMBLEISTAS, se procedió a la votación respectiva, dando como resultado aprobar la memoria 

de labores con un totctl de cuarentct y cinco votos a favor. PUNTO TRES PRESENTACiON DE 1..05 

ESTADOS Fli\lANCIEROS AÑO 2017. El Presidente de la FSA cedió la palabra al Tesorero de la FSA, 

~uien ,,re.sentó los estados financieros correspondientes al ejercicio 2017, luego de di;cutido el 

punto, habiéndose revisado el quorum a ias diecisiete horas con treinta y siei.e 111in1.1l..:.1:.1 siendo 



este de CUARtNTA Y CiNCO ASAMBLEISTAS, se procedió a ta votación respectiva, dando como 

resultado aprobar los estados financieros de la FSA para el afio 2017 con un total de cuarenta 

votos a favor. PUNTO CUATRO. ?ROGAAMA ANUAL Dt ACTIViOAOES AÑO 2018. El Presidente 

de la FSA procedió a la presentación de este punto y luego de discutido, se procedió a la votación 

¡espectiv.a siendo aprobado el referido programa, con un totai de votos a favor de treinta y nueve. 

Habiéndose agotado fa agenda, sin haber nada más que hacer constar se dio por cerrada la sesión 

a las diecisiete horas con cincuenta y cinco minutos. 
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EFRAIN ALEXl~Psr~~~--·.---ZUELA 
11:;:;1u.;;::11t. ~ 

1\ 
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DAVID ALBERTO UMAÑA CHAMAGUA 
Secretario 


